

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 27 mai	18h00	Megève
Mercredi 28 mai	09h00	Combloux
	18h00	Les Contamines
Jeudi 29 mai, Ascension	09h00	St Gervais
	10h00	Combloux
	10h30	St Nicolas la Chapelle
	11h00	Praz sur Arly
Vendredi 30 mai	18h00	St Nicolas de Véroce

Messes du week-end :

Samedi 31 mai	18h30	Praz sur Arly
	18h30	Notre Dame de Bellecombe
Dimanche 01 juin	10h00	St Nicolas de Véroce
	10h00	Combloux
	10h30	Flumet

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à l'Eglise
Lundi	18h00	Notre Dame de Bellecombe – à l'Eglise
Mardi	18h30	Crest-Voland – 27 mai : Chapelle du Cernix
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'Oratoire du presbytère

MESSE A L'EHPAD DE FLUMET

Le 1^{er} mercredi du mois sera célébré une messe à l'EHPAD de Flumet à 16h00. Ouvert à tous

AGENDA

LUNDI 26 mai

■ **18h00 – Les Contamines** – Notre Dame de la Gorge : prière des Rogations

MARDI 27 mai

- **09h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- **18h00 – Les Contamines** – Chapelle du Baptieu : prière des Rogations

JEUDI 29 mai

■ **20h30 – St Nicolas de Véroce** – Répétition de chants liturgiques pour tous

VENDREDI 30 mai

■ **18h00 – Megève** – Eglise : Temps d'adoration, louange

Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

Pour les 29, 31 et 01 juin

- **Combloux** : Quartier de Gemoëns – rencontre lundi 26 mai chez Brigitte Allard à 14h30
- **Saint Gervais : Les Contamines Le Cugnion** - Préparation pour la liturgie du **jeudi 29 mai** – contacter Marie Noëlle BELIN 06 84 74 63 01

NOS JOIES

Baptêmes : Jade RAFFAULT – le 31 mai à Praz sur Arly à 11h00

NOS PEINES

- † Simone MERLIN - 81 ans - le 19 mai aux Contamines
- † Eric PERINET – 65 ans – le 19 mai à Praz sur Arly

MOUVEMENT CHRETIEN DES RETRAITES

Vous êtes retraités... En cette année jubilaire, le Mouvement Chrétien des Retraités (MCR) vous invite à son pèlerinage annuel à la Bénite Fontaine, le 05 juin 2025 de 13h00 à 16h30. Le thème : « à la suite des disciples d'Emmaüs ». Accueil possible dès 11h30, n'oubliez pas votre pique-nique. Ouvert à tous.

INFO LES CONTAMINES

L'église de la Sainte Trinité des Contamines sera fermée pour travaux du 11 mai à l'automne, elle sera cependant ouverte pour les messes de semaine et les sépultures, merci de votre compréhension.



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 25 mai au 01 juin 2025
6^{ème} dimanche de Pâques - Année C

PELERINAGE DES PERES

Les hommes de notre diocèse sont invités à participer à un pèlerinage qui leur est spécifiquement dédié.

(Et cette année jubilaire est une belle occasion de se mettre en route !)

Péleriner est une chance rare de faire halte quelques jours à l'écart pour prier, se ressourcer, échanger entre pairs sur nos vies familiales, conjugales et professionnelles.

Le principe : Marcher entre l'abbaye de Tamié et la Visitation en deux étapes (27 et 22km) sur de magnifiques chemins ruraux, dans des paysages propices à la contemplation, et terminer par une nuit d'adoration à l'évêché. Clôture à la messe paroissiale le dimanche matin à la Visitation.

Possibilité de participer à une seule des deux étapes pour ceux qui ne peuvent se libérer les 2 jours.

Pour des informations et/ou votre participation au pèlerinage, merci d'écrire à "pelerinagedeshommes74@gmail.com"

Cette année les dates sont : Jeudi 3 juillet (19 h), vendredi 4, samedi 5, dimanche 6 juillet Matin.

RETRAITES SPIRITUELLES A CHAVANOD

Le centre spirituel la Maison du Grand Pré à Chavanod propose trois retraites au cours de l'été 2025, pour offrir aux vacances un temps de silence et une profondeur de vie insoupçonnée.

- Du dimanche 22 juin(18h) au samedi 28 juin(16h30) : « **Quelques paraboles de Jésus** » – retraite selon les « exercices spirituels » de St Ignace, prêchée par le père Roland Meynet.

- Du lundi 28 juillet(18h) au dimanche 03 août(16h) : « **Que la Paix du Christ règne dans vos cœurs...Enfin vivez dans l'action de grâce** » – retraite selon les « exercices spirituels » de St Ignace, animée par les sœurs de la Croix de Chavanod.

- Du dimanche 10 août(18h) au dimanche 17 août(10h) : « **De la Pâque de l'Exode à la Pâque de Notre Seigneur, accueillir notre libération** » - retraite selon les « exercices spirituels » de St Ignace, prêchée par le père Martin Pochon.

Pour tout renseignement et inscription contacter la maison du Grand Pré à Chavanod au 04 50 02 82 13 ou maisondugrandpre@gmail.com

ANNEE JUBILAIRE

15. J'invoque de manière pressante l'espérance pour les milliards de *pauvres* qui manquent souvent du nécessaire pour vivre. Face à la succession de nouvelles vagues d'appauvrissement, il existe un risque de s'habituer et de se résigner. Mais nous ne pouvons pas détourner le regard des situations si dramatiques que l'on rencontre désormais partout, pas seulement dans certaines régions du monde. Nous rencontrons des personnes pauvres ou appauvries chaque jour et qui peuvent parfois être nos voisins. Souvent, elles n'ont pas de logement ni la nourriture quotidienne suffisante. Elles souffrent de l'exclusion et de l'indifférence de beaucoup. Il est scandaleux que, dans un monde doté d'énormes ressources largement consacrées aux armements, les pauvres constituent « la majeure partie [...], des milliers de millions de personnes. Aujourd'hui, ils sont présents dans les débats politiques et économiques internationaux, mais il semble souvent que leurs problèmes se posent comme un appendice, comme une question qui s'ajoute presque par obligation ou de manière marginale, quand on ne les considère pas comme un pur dommage collatéral. De fait, au moment de l'action concrète, ils sont relégués fréquemment à la dernière place ». [7] Ne l'oublions pas : les pauvres, presque toujours, sont des victimes, non des coupables.

16. Faisant écho à la parole antique des prophètes, le Jubilé nous rappelle que les *biens de la Terre* ne sont pas destinés à quelques privilégiés, mais à tous. Ceux qui possèdent des richesses doivent être généreux en reconnaissant le visage de leurs frères dans le besoin. Je pense en particulier à ceux qui manquent d'eau et de nourriture : la faim est une plaie scandaleuse dans le corps de notre humanité et elle invite chacun à un sursaut de conscience. Je renouvelle mon appel pour qu'« avec les ressources financières consacrées aux armes et à d'autres dépenses militaires, un Fonds mondial soit créé en vue d'éradiquer une bonne fois pour toute la faim, et pour le développement des pays les plus pauvres, de sorte que leurs habitants ne recourent pas à des solutions violentes ou trompeuses et n'aient pas besoin de quitter leurs pays en quête d'une vie plus digne ». [8]

Pape François